

Krofdorfer U17 Radballer mit positiver Bilanz in der hessischen Nachwuchsoberrliga.

An den beiden vergangenen Sonntagen fand an den Spielorten Krofdorf-Gleiberg und in der folgenden Woche in Worfelden, die hessische Nachwuchsoberrliga in den Spielklassen U15/ U17/ U19 statt.

Für den heimischen RSV Teutonia Krofdorf-Gleiberg war das Team Moritz Möwes und Noah Abel am Start.

An beiden Spieltagen konnten die beiden Nachwuchssportler jeweils eine Niederlage nicht verhindern. Zum einen gegen das absolute TopTeam aus Worfelden, erlitten die beiden Wertenberger eine sehr deutliche Niederlage. Gegen Erzhausen war die Niederlage unnötig, da aus dem eigenen Spiel sich ein paar Fehler zu viel geleistet wurden.

Insgesamt sieht die spielerische Bilanz von Abel/ Möwes jedoch sehr positiv aus. Gegen die U19 Teams der Liga konnte man sichere Siege einfahren. Die beiden Teutonen zeigen sich spielerisch deutlich besser als im Vorjahr, leider haben sie aufgrund diverser Verletzungen noch einen gewissen Trainingsrückstand, der aber hoffentlich bald ausgeglichen werden kann.

Tabellenplatz 3 mit der Tendenz, Erzhausen noch von Platz 2 zu verdrängen, ist eine sehr gute Ausgangslage für den letzten Oberligaspieltag und die darauf folgenden Hessenmeisterschaft.